

«Einschlafen dürfen,
wenn man das Leben nicht mehr selbst gestalten kann,
ist der Weg zur Freiheit und Trost für alle.»
Hermann Hesse

Traurig, doch dankbar für die vielen schönen gemeinsamen Jahre, nehmen wir Abschied von
unserem lieben

Willy Kohler-Kuhn

21. Juli 1926 bis 23. Mai 2023

In kleinen Schritten hat Willy Abschied genommen von Gesundheit, Unabhängigkeit
und Lebenskraft.

Wir lassen dich in Liebe los und wünschen dir eine lichtvolle Heimreise.

3700 Spiez

Die Trauernden:

Brigitte und Marek Danowski-Kohler

Yvonne und Zoran Djordjevic-Danowski

mit Sofia und Valentina

Irene und Beat Aebi-Kohler

Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Faulensee statt.

Traueradresse: Irene Aebi-Kohler, Eyhalde 23, 4912 Aarwangen

Gilt als Leidzirkular